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Presidente suplente del Comité: Buen día miembros del comité, siendo 04 cuatro de Abril del 
2025 dos mil veinticinco, damos formal inicio a nuestra Séptima Sesión Ordinaria del comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios del Municipio de 
Guadalajara, le cederé el uso de la voz a nuestra Secretaria Técnica Suplente con la intención 
de que registre lista de asistencia para declarar Quórum legal de ser el caso.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Buenos días a todos, gracias por acompañarnos, en 
cumplimiento a lo establecido por el artículo 25 de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, procedo con 
el registro de la lista de asistencia, nos acompaña:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. Presente.- - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Itza Olanta Ramos Martínez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. Presente, buen día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. Presente. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente, buen día.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Abogada Alejandra Guadalupe Hernández Santillán. Invitada permanente con voz, Contralora 
Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Abogado Víctor Alejandro Domínguez Díaz. Invitado permanente con voz, Titular del Área de 
Enlace Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presente, buen día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Ing. Luis Rubén Camberos Othón. Con Voz, Testigo Social Honorífico en el Comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. 
Presente, buenos días.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Y una servidora Anna Karen Pérez Cuevas, Secretaria Técnica Suplente de este Comité, por lo 
tanto contamos con la asistencia de nuestro presidente, 09 nueve vocales con voz y voto, 02 dos 
invitados permanentes con voz y nuestro Testigo Social Honorífico, tenemos Quórum 
presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias Secretaria, pasamos entonces a la lectura y 
en su caso aprobación del orden del día, informales miembros del comité que el orden del día 
fue compartido a través de los medios digitales que tenemos autorizados para tal fin, en ese 
sentido consultarles, ¿si podemos proceder con la aprobación de nuestro orden del día?- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien no habiendo observaciones, se somete a consideración 
de los miembros del comité la aprobación del orden del día en los términos en que fue remitido.- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Itza Olanta Ramos Martínez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Una vez que ha sido aprobado por unanimidad nuestro orden 
del día, pasamos a nuestro punto 3 tres que es la aprobación del acta anterior, de la misma 
manera que nuestro orden del día, el acta anterior fue remitida con la debida anticipación a 
través de los medios digitales que tenemos autorizados para tal fin, en ese sentido consultarles, 
si tienen alguna duda o si podemos proceder con la aprobación del acta anterior miembros del 
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comité, ¿alguna duda respecto al acta?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, no habiendo dudas respecto al acta de la sesión 
inmediata pasada, se somete a consideración de los miembros del comité la aprobación de la 
misma.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Itza Olanta Ramos Martínez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, pasamos a la revisión de la agenda de trabajo en la que 
tenemos como punto 4.1 cuatro punto uno el fallo de la Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-
013-2025 respecto a la “ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS PARA DIVERSAS ÁREAS DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA”, en este caso notificarles miembros del comité que tuvimos la 
participación de todos los proveedores que aparecen en pantalla INDUSTRIAS VINFA S.A. DE 
C.V., VERMEER EQUIPMENT DE MÉXICO S.A. DE C.V., EQUIPOS RECOLECTORES S.A. 
DE C.V., INTERNATIONAL CORPORATION DANSUTOL S.A. DE C.V., INGENIERÍA 
METÁLICA Y MAQUINARIA MEXICANA S.A. DE C.V., GDL SUPPLIERS S.A. DE C.V., EL 
PALACIO DEL RESCATISTA S.A. DE C.V., XIAN MOTORS S.A. DE C.V., ASECA S.A. DE 
C.V., FORTEX MAQUINARIA Y EQUIPOS S.A. DE C.V. así como METRO SOLARIS MÉXICO 
S.A. DE C.V., del análisis que realizaron nuestras áreas requirentes, así como del análisis que 
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realizó también la Dirección de Adquisiciones en términos legales- administrativos y económicos, 
es que se propone adjudicar el contrato a la empresa INDUSTRIAS VINFA S.A. DE C.V. para 
las partidas 25 y 26, por un monto de $18,111,639.98 (DIECIOCHO MILLONES CIENTO ONCE 
MIL SEISCIENTOS TREINTA Y NUEVE PESOS 98/100 M.N.) con el Impuesto al Valor 
Agregado incluido, a la empresa EQUIPOS RECOLECTORES S.A. DE C.V.  las partidas 9 y 
10, por un monto de $84,540,800.00 (OCHENTA Y CUATRO MILLONES QUINIENTOS 
CUARENTA MIL OCHOCIENTOS PESOS 00/100 M.N.) con el Impuesto al Valor Agregado 
incluido, a INTERNATIONAL CORPORATION DANSUTOL S.A. DE C.V.  las partidas 11, 12 y 
24, por un monto de $15,186,940.01 (QUINCE MILLONES CIENTO OCHENTA Y SEIS MIL 
NOVECIENTOS CUARENTA PESOS 01/100 M.N.) con el Impuesto al Valor Agregado incluido, 
a INGENIERÍA METÁLICA Y MAQUINARIA MEXICANA S.A. DE C.V.  las partidas 14 y 19, 
por $878,352.00 (OCHOCIENTOS SETENTA Y OCHO MIL TRESCIENTOS CINCUENTA Y 
DOS PESOS 00/100 M.N.) con el Impuesto al Valor Agregado incluido, a GDL SUPPLIERS S.A. 
DE C.V. las partidas de la 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 13, 17, 18, 20, 22 y 23, por un monto de 
$132,969,895.78 (CIENTO TREINTA Y DOS MILLONES NOVECIENTOS SESENTA Y NUEVE 
MIL OCHOCIENTOS NOVENTA Y CINCO PESOS 78/100 M.N.) con el Impuesto al Valor 
Agregado incluido, a EL PALACIO DEL RESCATISTA S.A. DE C.V. para la partida 27, por un 
monto de $16,767,115.99 (DIECISÉIS MILLONES SETECIENTOS SESENTA Y SIETE MIL 
CIENTO QUINCE PESOS 99/100 M.N.) con el Impuesto al Valor Agregado incluido, a ASECA 
S.A. DE C.V. las partidas 15, 16 y 21, por un monto con el Impuesto al Valor Agregado incluido 
que asciende a  $76,787,359.99 (SETENTA Y SEIS MILLONES SETECIENTOS OCHENTA Y 
SIETE MIL TRESCIENTOS CINCUENTA Y NUEVE PESOS 99/100 M.N.), en ese sentido 
consultarles miembros del comité, ¿si tienen alguna duda o si podemos proceder con la 
aprobación del fallo en los términos previamente mencionados?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, se somete a consideración de los miembros del comité 
la aprobación del fallo de la Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-013-2025 titulada 
“ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS PARA DIVERSAS ÁREAS DEL MUNICIPIO DE 
GUADALAJARA”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Itza Olanta Ramos Martínez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Pasamos entonces miembros del comité al punto 4.2 cuatro 
punto dos, en lo que respecta al punto 4.2 cuatro punto dos tenemos el fallo de la Licitación 
Pública Local LCCC-GDL-016-2025 respecto a la “CONTRATACIÓN DE LOS SERVICIOS DE 
ADQUISICIÓN DE ESPACIOS PUBLICITARIOS, INTERMEDIACIÓN, GESTIÓN, OPERACIÓN 
Y OPTIMIZACIÓN DE PAUTA PUBLICITARIA EN INTERNET Y PLATAFORMAS DIGITALES 
PARA EL ÁREA DE ANÁLISIS Y COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA”, en lo que respecta a este 
proceso licitatorio decirles que tuvimos la participación únicamente de un proveedor denominado 
INDATCOM S.A. DE C.V. quien cumplió con todos y una cada uno de los requisitos establecidos 
en bases y anexos y que después de los dictámenes respectivos, pongo a su consideración el 
que se le adjudique por un monto mínimo de $2,720,000.00 (DOS MILLONES SETECIENTOS 
VEINTE MIL PESOS 00/100 M.N.) y máximo de $6,800,000.00 (SEIS MILLONES 
OCHOCIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.) ambos montos con el Impuesto al Valor Agregado 
incluido en lo que respecta al consecutivo 1 uno de la partida única y en lo que respecta al 
consecutivo 2 dos de la partida 1 única se le adjudicaría por un 15% quince por ciento con el 
Impuesto al Valor Agregado incluido sobre el presupuesto mínimo y máximo destinados para la 
adquisición de espacios publicitarios en internet y redes sociales, ¿tienen alguna duda respecto 
a este fallo miembros del comité o podemos proceder con su aprobación?- - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, dado que no tenemos observaciones de nuestro comité,   
se somete a consideración la adjudicación a INDATCOM S.A. DE C.V. en los términos 
previamente mencionados.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Itza Olanta Ramos Martínez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, miembros del comité solo en este caso particular 
agradecerles a todos por el seguimiento puntual del proceso dado que en ocasiones anteriores y 
de manera histórica estos procesos venían adjudicándose de manera directa, nosotros gracias a 
la colaboración de este comité es que hemos adjudicado este concepto a través del proceso 
licitatorio, hubiésemos deseado que tuviéramos más participación, pero al final tengan la total 
certeza de que nuestros procesos son publicados, son públicos y que están al acceso de todos 
los ciudadanos y todos aquellos participantes que pretendan acudir a la apertura de 
proposiciones, gracias a todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Pasamos al punto 4.3 cuatro punto tres del orden del día que es la PRESENTACIÓN y 
APERTURA DE PROPUESTAS de la Enajenación Pública Local ECCC-GDL-001-2025 titulada 
“ENAJENACIÓN DE MOBILIARIO Y EQUIPO PROPIEDAD DEL MUNICIPIO DE 
GUADALAJARA”, en este caso miembros del comité notificarles que lamentablemente no 
tenemos participación, y que consecuentemente el proceso se declara DESIERTO al no haber 
participantes, una vez que en el punto 4.3 cuatro punto tres el proceso se ha declarado desierto, 
pasamos al punto 4.4 cuatro punto cuatro que es la PRESENTACIÓN y APERTURA DE 
PROPUESTAS de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-017-2025 respecto a la 
“ADQUISICIÓN DE BIENES PARA EL PROGRAMA LISTAS Y LISTOS PARA LA ESCUELA Y 
LA CONTRATACIÓN DEL SERVICIO EMBALAJE Y DEMÁS SERVICIOS RELACIONADOS 
CON LA LOGÍSTICA PARA LA COORDINACIÓN DE COMBATE A LA DESIGUALDAD”, en lo 
que respecta a este proceso licitatorio los participantes están entrando justo en este momento al 
salón con la intención de que presencien el acto de presentación y apertura de proposiciones 
respectivo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Presidente procedo con la apertura de MAKARA S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, 
secretaria, procedo con la apertura de MARMAGA CLOTHING GROUP, S.A. DE C.V.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, miembros del comité, procedo a aperturar a la persona física 
ADRIANA PÉREZ BARBA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno 
del Municipio de Guadalajara: Presidente, miembros, procedo con la apertura de 
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CREACIONES MM, S.C.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Presidente, procedo con la apertura del 
participante JOSE RAFAEL VILLA CORTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Titular del Área de Enlace Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, procedo con la apertura del 
participante PROMO PAPE DE OCCIDENTE, S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Presidente, miembros del comité, procedo a la apertura de TLAQUEPAQUE 
ESCOLAR, S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente, secretario, procedo a aperturar UNIFORMES ATLANTICO, S.A. DE C.V.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, procedo a aperturar  
CALZADO ARIFREE, S.A. DE C.V. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Miembros del comité ¿están de acuerdo con que el fallo de la 
apertura que estamos desarrollando en este momento se celebre el próximo viernes 11 once de 
abril del 2025 dos mil veinticinco?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Adelante, pero estará pesado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Ya estamos notificando al área requirente para que estén 
preparados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
A petición de la Contralora y siendo muy objetivos con la cantidad de propuestas que tuvimos y 
después de la experiencia también que representó que tuviéramos un proceso la semana 
pasada, en donde tuvimos también más de 9 nueve participantes, lo que pudiéramos hacer, ¿si 
están todos de acuerdo es enviar el fallo al martes 15 de abril?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, entonces ¿están de acuerdo es martes 15 de abril, 
están de acuerdo todos?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Es el que habíamos acordado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bueno, una vez que recibido la aceptación de nuestros 
miembros del comité, participantes les notificó lo siguiente nuestras bases establecen que entre 
los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, en este caso dado que tenemos 9 
nueve participantes, la lógica con la que se firmarán las propuestas de los otros participantes es 
la siguiente, el representante de UNIFORMES ATLANTICO, S.A. DE C.V. firmará la propuesta 
de CALZADO ARIFREE, S.A. DE C.V., el representado de CALZADO ARIFREE, S.A. DE C.V. 
firmará la propuesta de TLAQUEPAQUE ESCOLAR, S.A. DE C.V., TLAQUEPAQUE 
ESCOLAR, S.A. DE C.V. la propuesta de PROMO PAPE DE OCCIDENTE, S.A. DE C.V., 
PROMO PAPE DE OCCIDENTE, S.A. DE C.V.  la propuesta de CREACIONES MM, S.C., 
CREACIONES MM, S.C. la propuesta de JOSE RAFAEL VILLA CORTES, JOSE RAFAEL 
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VILLA CORTES la propuesta de ADRIANA PÉREZ BARBA, ADRIANA PÉREZ BARBA la 
propuesta de MAKARA S.A. DE C.V., MAKARA S.A. DE C.V. la propuesta de MARMAGA 
CLOTHING GROUP, S.A. DE C.V. y MARMAGA CLOTHING GROUP, S.A. DE C.V. la 
propuesta de UNIFORMES ATLANTICO, S.A. DE C.V., es importante hacer de su conocimiento 
también participantes que una vez que se concluya con la revisión cuantitativa de sus 
propuestas, les pediremos que no desesperen y que consecuentemente no se vayan por favor 
sino hasta que les hayamos entregado sus documentos originales, la propuesta del participante 
que tienen que ayudarnos a firmar y el acta de presentación y apertura de proposiciones, para 
que nos ayuden también a firmarla, ¿tienen alguna duda respecto a lo que les he comentado? - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - -  
Proveedores: No. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, último informe, hacemos de su conocimiento que el 
próximo martes 15 de abril de 2025 dos mil veinticinco, se publicará en la misma página web en 
la que pudieron consultar las bases del proceso licitatorio el fallo del proceso en el que 
participan, para que estén atentos al resultado del mismo, ¿dudas?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Proveedores: No. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Presidente, Secretaria, le informó que la empresa MAKARA S.A. DE C.V. presenta los anexos 
correspondientes cuantitativamente para verificarse cualitativamente, con una propuesta 
económica por la partida 3 tres, subpartida 1 uno y 2 dos por un mínimo de $9,489,264.00 
(NUEVE MILLONES CUATROCIENTOS OCHENTA Y NUEVE MIL DOSCIENTOS SESENTA Y 
CUATRO PESOS 00/100 M.N.) y un máximo de $11,861,580.00 (ONCE MILLONES 
OCHOCIENTOS SESENTA Y UN MIL QUINIENTOS OCHENTA PESOS 00/100 M.N.), la 
partida 3.1 tres punto uno subpartida 3 con un mínimo de $29,061,294.40 (VEINTINUEVE 
MILLONES SESENTA Y UN MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y CUATRO PESOS 40/100 M.N.)  
y un máximo de $36,326,618.10 (TREINTA Y SEIS MILLONES TRESCIENTOS VEINTISÉIS 
MIL SEISCIENTOS DIECIOCHO PESOS 10/100 M.N.). (Es importante precisar que el 
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco, mencionó 
$36,326,618.10, siendo lo correcto $36,326,618.00 (TREINTA Y SEIS MILLONES 
TRESCIENTOS VEINTISÉIS MIL SEISCIENTOS DIECIOCHO PESOS 00/100 M.N.) respaldado 
en la propuesta económica del proveedor  MAKARA S.A. DE C.V., por lo que se hace la 
presente aclaración para todos los efectos legales y administrativos a que haya lugar.). Y  la 
partida 4 cuatro con un total de $19,428,840.00 (DIECINUEVE MILLONES CUATROCIENTOS 
VEINTIOCHO MIL OCHOCIENTOS CUARENTA PESOS 00/100 M.N.) ahí no presenta 
máximos, ni mínimos, es cuanto Secretaria.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Ingeniero.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente, secretaria, solicito hablar con el proveedor UNIFORMES ATLANTICO, S.A. DE C.V. 
por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Proveedor UNIFORMES ATLANTICO, S.A. DE C.V. puede 
acercarse por favor.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Representante Suplente de la Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno 
del Municipio de Guadalajara: Presidente, miembros, terminé con la revisión cuantitativa de 
CREACIONES MM, S.C. les informó que presenta toda la documentación, cotiza por las partidas 
3 tres, con un importe mínimo de $8,907,872.00 (OCHO MILLONES NOVECIENTOS Y SIETE 
MIL OCHOCIENTOS SETENTA Y DOS PESOS 00/100 M.N.) y un importe máximo de 
$11,134,840.00 (ONCE MILLONES CIENTO TREINTA Y CUATRO MIL OCHOCIENTOS 
CUARENTA PESOS 00/100 M.N) ambos con el Impuesto al Valor Agregado incluido y también 
cotiza por la partida 3.1 tres punto uno con un importe mínimo de $29,360,296.00 
(VEINTINUEVE MILLONES TRESCIENTOS SESENTA MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y SEIS 
PESOS 00/100 M.N) y un importe máximo de $36,700,370.00 (TREINTA Y SEIS MILLONES 
SETECIENTOS MIL TRESCIENTOS SETENTA PESOS 00/100 M.N) igual ambos con el 
Impuesto al Valor Agregado incluido, es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, 
Secretaria, se ha concluido con la primera revisión de MARMAGA CLOTHING GROUP, S.A. DE 
C.V. no presenta observaciones hasta el momento y su propuesta económica es para la partida 
3 tres, subpartidas 1 uno y 2 dos un monto mínimo de $9,261,904.00 (NUEVE MILLONES 
DOSCIENTOS SESENTA Y UN MIL NOVECIENTOS CUATRO PESOS 00/100 M.N.) y un 
importe máximo de $11,946,260.00 (ONCE MILLONES NOVECIENTOS CUARENTA Y SEIS 
MIL DOSCIENTOS SESENTA PESOS 00/100 M.N.) ambos con el Impuesto al Valor Agregado 
incluido, para la partida 3.1 tres punto uno subpartida 3 el importe mínimo es de $28,446,680.00 
(VEINTIOCHO MILLONES CUATROCIENTOS CUARENTA Y SEIS MIL SEISCIENTOS 
OCHENTA PESOS 00/100 M.N.) y el máximo de $35,558,350.00 (TREINTA Y CINCO 
MILLONES QUINIENTOS CINCUENTA Y OCHO MIL TRESCIENTOS CINCUENTA PESOS 
00/100 M.N.) ambos con el Impuesto al Valor Agregado incluido, para la partida 4 cuatro 
subpartida 1 uno que presenta un importe de $20,300,000.00 (VEINTE MILLONES 
TRESCIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.) con el Impuesto al Valor Agregado incluido. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Muchas gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, Secretaria, miembros del comité, informó que se dio por terminada la 
revisión al expediente presentado por la persona física ADRIANA PÉREZ BARBA, de la revisión 
se da cuenta de que presenta toda la documentación requerida, salvo a una segunda revisión, 
así mismo la participante cotiza por la partida 1 uno subpartidas 1 uno, 2 dos, 3 tres y 4 cuatro 
por un importe mínimo con IVA de $33,493,561.60 (TREINTA Y TRES MILLONES 
CUATROCIENTOS NOVENTA Y TRES MIL QUINIENTOS SESENTA Y UN PESOS 60/100 
M.N.) y por un importe máximo con IVA de $41,669,172.00 (CUARENTA Y UN MILLONES 
SEISCIENTOS SESENTA Y NUEVE MIL CIENTO SETENTA Y DOS PESOS 00/100 M.N.), es 
cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Muchas gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Presidente, informó que se concluyó con 
la revisión de la persona física JOSE RAFAEL VILLA CORTES cumple con toda la 
documentación, participa por la partida 2.1 dos punto uno subpartidas 2 dos y 4 cuatro por un 
importe mínimo con IVA de $17,813,227.96 (DIECISIETE MILLONES OCHOCIENTOS TRECE 
MIL DOSCIENTOS VEINTISIETE PESOS 96/100 M.N.) y por un importe máximo con IVA de 
$22,266,534.95 (VEINTIDÓS MILLONES DOSCIENTOS SESENTA Y SEIS MIL QUINIENTOS 
TREINTA Y CUATRO PESOS 95/100 M.N.), es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Secretaria Técnica Suplente: Muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente, Secretaria, se culminó con la revisión de la empresa UNIFORMES ATLANTICO, 
S.A. DE C.V. cumple con todos sus documentos salvo revisión y su propuesta económica es, 
participa en la partida 3 consecutivo 1 uno y 2 dos su importe mínimo es de $9,825,664.00 
(NUEVE MILLONES OCHOCIENTOS VEINTICINCO MIL SEISCIENTOS SESENTA Y CUATRO 
PESOS 00/100M.N.) y el máximo $12,282,080.00 (DOCE MILLONES DOSCIENTOS OCHENTA 
Y DOS MIL OCHENTA PESOS 00/100M.N.) ambos con el Impuesto al Valor Agregado incluido, 
en la partida cotizada 3.1 tres punto uno consecutivo subpartida 3 tres el importe mínimo es 
$29,484,880.00 (VEINTINUEVE MILLONES CUATROCIENTOS OCHENTA Y CUATRO MIL 
OCHOCIENTOS OCHENTA PESOS 00/100M.N.) en el máximo $36,856,100.00 (TREINTA Y 
SEIS MILLONES OCHOCIENTOS CINCUENTA Y SEIS MIL CIEN PESOS 00/100M.N.) ambos 
con el Impuesto al Valor Agregado incluido y participa en la partida número 4 cuatro y el gran 
total de esta partida es $18,783,880.00 (DIECIOCHO MILLONES SETECIENTOS OCHENTA Y 
TRES MIL OCHOCIENTOS OCHENTA PESOS 00/100M.N.) con el Impuesto al Valor Agregado 
incluido, gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Titular del Área de Enlace Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, miembros del comité, les 
informó que he terminado con la revisión cuantitativa del proveedor PROMO PAPE DE 
OCCIDENTE, S.A. DE C.V. participa por la partida 1 uno y los consecutivos 1 uno, 2 dos, 3 tres 
y 4 cuatro con un importe mínimo de $32,932,075.20 (TREINTA Y DOS MILLONES 
NOVECIENTOS TREINTA Y DOS MIL SETENTA Y CINCO PESOS 20/100 M.N.) y con un 
importe máximo de $40,982,510.00 (CUARENTA MILLONES NOVECIENTOS OCHENTA Y 
DOS MIL QUINIENTOS DIEZ PESOS 00/100M.N.) ambos importes con impuestos incluidos.- - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria del comité, les informó que he 
terminado con la revisión cuantitativa de los documentos de la empresa CALZADO ARIFREE, 
S.A. DE C.V. participa para la partida 2 dos, subpartidas 1 uno y 3 tres con un importe mínimo 
con IVA de $17,832,123.20 (DIECISIETE MILLONES OCHOCIENTOS TREINTA Y DOS MIL 
CIENTO VEINTITRÉS PESOS 20/100 M.N.) y un importe máximo con IVA de $22,290,154.00 
(VEINTIDÓS MILLONES DOSCIENTOS NOVENTA MIL CIENTO CINCUENTA Y CUATRO 
PESOS 00/100 M.N.), así mismo participa para la partida 2.1 dos punto uno subpartida 2 dos y 4 
cuatro con un importe mínimo con IVA de $18,393,789.40 (DIECIOCHO MILLONES 
TRESCIENTOS NOVENTA Y TRES MIL SETECIENTOS OCHENTA Y NUEVE PESOS 40/100 
00/100 M.N.) y un importe máximo con IVA de $22,992,236.75 (VEINTIDÓS MILLONES 
NOVECIENTOS NOVENTA Y DOS MIL DOSCIENTOS TREINTA Y SEIS PESOS 75/100 M.N.) 
esto para revisión cualitativa de los documentos, gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Muchas gracias Maestra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Presidente, Secretaria, informo que he concluido la revisión de TLAQUEPAQUE 
ESCOLAR, S.A. DE C.V. con un resultado cuantitativo de cumplimiento de todos los anexos, 
participando en la partida 1 uno consecutivos de subpartida 1 uno, 2 dos, 3 tres y 4 cuatro con 
un importe mínimo con IVA incluido de $34,368,340.80 (TREINTA Y CUATRO MILLONES 
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TRESCIENTOS SESENTA Y OCHO MIL TRESCIENTOS CUARENTA PESOS 80/100 M.N.) y 
un importe máximo con IVA incluido de $42,764,966.00 (CUARENTA Y DOS MILLONES 
SETECIENTOS SESENTA Y CUATRO MIL NOVECIENTOS SESENTA Y SEIS PESOS 00/100 
M.N.), es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias miembros del comité, una vez que hemos concluido 
con la revisión de todas y cada una de las propuestas de los participantes que acudieron a la 
presentación de proposiciones damos por finalizado el evento, reiterando participantes que 
deberán regalarnos unos minutos de su tiempo y reiterando también que el fallo estará 
disponible para su consulta el próximo martes 15 quince de abril del 2025 dos mil veinticinco, 
gracias por acudir al evento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Bien, una vez que hemos concluido con el punto 4.4 cuatro punto cuatro del orden del día,  
pasamos al punto 4.5 cuatro punto cinco del orden del día que es la PRESENTACIÓN, y en su 
caso APROBACIÓN de las bases de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-019-2025 respecto 
a la “CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE MANTENIMIENTO A MAQUINARIA PARA LA 
DIRECCIÓN DEL RASTRO MUNICIPAL”, en lo que respecta a este proceso licitatorio 
consultarles ¿si tienen alguna duda miembros del comité o si podemos proceder con la 
aprobación de las bases del proceso?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: En este caso, consultarle a nuestro Testigo Social Honorífico 
¿si participará en el proceso?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Testigo Social Honorífico: Sí.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que tenemos la confirmación de nuestro 
Testigo Social de participar en este evento, se somete a consideración de los miembros del 
comité la aprobación de las bases de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-019-2025 respecto 
a la “CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE MANTENIMIENTO A MAQUINARIA PARA LA 
DIRECCIÓN DEL RASTRO MUNICIPAL”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Itza Olanta Ramos Martínez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Se aprueban por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Pasamos miembros del comité al punto 4.6 cuatro punto seis 
del orden del día que es la PRESENTACIÓN, y en su caso APROBACIÓN de las bases de la 
Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-020-2025 respecto a la “ADQUISICIÓN DE TABLERO 
DE CONTROL, HERRAMIENTAS Y MAQUINARIA PARA LA DIRECCIÓN DEL RASTRO 
MUNICIPAL”, en lo que respecta a este proceso licitatorio consultarles ¿si tienen alguna duda o 
si podemos proceder con su aprobación miembros del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Le consultó a nuestro Testigo Social Honorífico ¿si en estas 
bases participará?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Testigo Social Honorífico: Sí.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias Testigo Social, se somete a consideración de 
los miembros del comité la aprobación de las bases de la Licitación Pública Nacional LCCC-
GDL-020-2025 respecto a la “ADQUISICIÓN DE TABLERO DE CONTROL, HERRAMIENTAS 
Y MAQUINARIA PARA LA DIRECCIÓN DEL RASTRO MUNICIPAL”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Itza Olanta Ramos Martínez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Se aprueban por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, pasamos al punto 4.7 cuatro punto siete del orden del 
día que es PRESENTACIÓN, y en su caso APROBACIÓN de las bases de la Licitación Pública 
Local LCCC-GDL-021-2025 respecto al  “SERVICIO DE TALLER MECÁNICO EXTERNO 
PARA MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO PARA VEHÍCULOS LIVIANOS, 
BLINDADOS, PESADOS Y MOTOCICLETAS DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA”, en lo 
que respecta a este proceso licitatorio consultarles miembros del comité ¿si tienen alguna duda 
respecto a las bases?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, no habiendo dudas, le consultó a nuestro Testigo Social 
Honorífico ¿si en estas participará?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Testigo Social Honorífico: A no ser que haya la propuesta del comité, igual no sé qué piense 
Octavio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Me parece pertinente y está en tu decisión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Testigo Social Honorífico: Está bien, si participo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bueno dado que nuestro Testigo Social Honorífico ha 
aceptado participar  también en las bases de nuestro punto 4.7 cuatro punto siete del orden del 
día, se somete a consideración de los miembros del comité la aprobación de las bases de la  
Licitación Pública Local LCCC-GDL-021-2025, con la participación de nuestro Testigo Social 
Honorífico.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Itza Olanta Ramos Martínez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Se aprueban por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, pasamos asunto varios, ¿algún tema que tengan por 
tratar miembros del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Solamente presidente comentar que se agotó en conversaciones previas todas las 
observaciones que había con respecto a la Contraloría y que tuvimos acuerdos y avances para 
que fueran modificadas en lo que creímos pertinente todas y cada una de las bases que 
teníamos y de los fallos para revisar el día de hoy.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias Octavio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -            
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Esto para efectos de acta y que conste que si hubo trabajo previo.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - -  
Presidente suplente del Comité: Por supuesto, se señala así en asuntos varios, ¿algún otro 
tema por tratar miembros del comité? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, no habiendo más asuntos varios, pasamos a la lectura 
de acuerdos, nuestro primer acuerdo es la aprobación por unanimidad del orden del día, nuestro 
segundo acuerdo es la aprobación por unanimidad del acta de la sesión inmediata pasada, 
nuestro tercer acuerdo es la aprobación por unanimidad del fallo presentado en el punto 4.1 
cuatro punto uno del orden del día, nuestro cuarto acuerdo es la aprobación por unanimidad del 
fallo presentado en el punto 4.2 cuatro punto dos del orden del día, nuestro quinto acuerdo es la 
aprobación por una unanimidad de las bases presentadas en el punto 4.5 cuatro punto cinco del 
orden del día, nuestro sexto acuerdo es la aprobación por una unanimidad de las bases 
presentadas en el punto 4.6 cuatro punto seis del orden del día y nuestro séptimo y último 
acuerdo la aprobación por una unanimidad de las bases presentadas en el punto 4.7 cuatro 
punto siete del orden del día, no habiendo más asuntos por tratar, ni acuerdos por leer, 
declaramos la clausura de la sesión, gracias a todos por acompañarnos miembros del comité, 
muy buen fin de semana.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


